



25
Aniversario
analítica

INSIGHT POLÍTICO

Edición N° 27



@Analítica



@analítica.web



www.analitica.com



Desde la Mesa del Editor de Analítica.com, les hacemos llegar nuestro **“INSIGHT POLÍTICO”** correspondiente a la semana del 4 al 10 julio de 2021.

CONTENIDO

Edición N° 27

-  **LA SINERGIA DE DOS TITANES**
-  **LA ENCUESTA DE LA INTELIGENCIA ESPAÑOLA**
-  **EL GRAN AUSENTE EN LOS DESFILES**
-  **LA CORTE PENAL INTERNACIONAL Y EL CASO VENEZUELA (II)**
-  **LA VARIANTE DELTA**
-  **PODRÁ XI JIN PING ETERNIZARSE EN EL PODER**
-  **LA EXTREMA DERECHA EN EUROPA**
-  **EEUU PRINCIPAL DESTINO MUNDIAL PARA LAS INVERSIONES**
-  **TO OVERSHARE**
 -  **EL PRESO DE CABO VERDE**
 -  **EL FRANKENSTEIN DEL RÉGIMEN**
 -  **EL GRUPO DE BOSTON VIVE**



LA SINERGIA DE DOS TITANES

La Asociación Civil para el Desarrollo Institucional (ACIDE) y nuestra firma ANALÍTICA.com suscribieron una alianza, cuyo propósito es alinear estratégicamente a los distintos sectores empresariales para construir una visión común de futuro, que fortalezca la institucionalidad y el desarrollo productivo del país de forma sostenible.

Para el presidente de ACIDE, EUGENIO MENDOZA, el proyecto ENFOQUE EMPRESARIAL abrirá el debate constructivo y se sembrarán opiniones a fin de construir un consenso en relación con el nuevo rol de los gremios empresariales para sortear con éxito la difícil coyuntura económica que se vive en Venezuela. Con esta sinergia se abre un nuevo capítulo de ACIDE, que suministrará al empresariado información útil para su toma de decisiones, lo que permitirá unificar y fortalecer aún más el sector privado, a la par de aglutinar propuestas y capacidades de ejecución que permitan recuperar el crecimiento de nuestro país.

En tal sentido, el pasado 7 de julio se dio inicio formal al desarrollo del proyecto ENFOQUE EMPRESARIAL con el Foro “Es posible que sobreviva una empresa en la Venezuela actual”, el cual contó con las ponencias de CARLOS FERNÁNDEZ GALLARDO, actual vicepresidente de FEDECÁMARAS; ÁDAN CELIS, presidente saliente de CONINDUSTRIA, FELIPE CAPOZZOLO, presidente saliente de CONSECOMERCIO y del abogado CÉSAR GUILLÉN.

El evento fue moderado por nuestro editor, EMILIO FIGUEREDO PLANCHART, y el presidente de ACIDE, EUGENIO MENDOZA.

El tema central estuvo vinculado a la iniciativa de los ponentes de recorrer vía terrestre el país, para conocer la realidad del sector empresarial de cada una de las regiones y también la realidad de los gremios empresariales a lo largo y ancho del territorio nacional. Se persigue con esta modalidad conocer las potencialidades del sector en la provincia, en el marco de una

FEDECÁMARAS cuyo nuevo liderazgo plantea seguir ofreciendo soluciones a los problemas de los venezolanos.

En términos generales los expositores coincidieron en destacar que, a pesar de la carencia de gasoil, de servicios de electricidad, de internet, de combustible y de los problemas de inseguridad, los empresarios de la provincia se mantienen en pie para sacar adelante sus empresas y para honrar su compromiso con sus trabajadores, quienes son los más vulnerables cada vez que cierra una empresa.

Ante la interrogante sobre la supervivencia de las empresas en la Venezuela actual, los panelistas coincidieron en que la fórmula para lograrlo está en la actitud y la visión de los emprendedores venezolanos que, sin manejar los modelos de gestión de negocios de otras épocas, han decidido reinventarse, y apostaron por quedarse en el país y superar todos los desafíos para abrir nuevas líneas de negocios privados, ajenos al rentismo petrolero de otros tiempos que hay que desterrar, no solo en lo Fiscal, sino en la mente de los venezolanos. La supervivencia de la empresa privada es una cuestión conceptual, ya que el comercio es imperecedero mientras haya un grupo social con necesidades que satisfacer, por lo cual habrá espacios para que sobrevivan las empresas.

La experiencia del recorrido por la geografía nacional mostró una Venezuela destartalada, sin servicios públicos y con vías de comunicación destrozadas, pero con una sociedad guerrera, que cuenta con la perseverancia de los hombres dedicados a la actividad económica, cuyo nombre es EMPRESARIO y su apellido es TERQUEDAD.

LA ENCUESTA DE LA INTELIGENCIA ESPAÑOLA

Sobre las negociaciones entre el Régimen y los factores de la Oposición Legítima, tema obligado de análisis, hay que decir algunas cosas.

Una de ellas es que aún no se negocia. Están en etapa preliminar. La comisión que preside GERARDO BLYDE está buscando crear el marco dentro del cual deberán desarrollarse las reuniones entre gobierno y oposición, con la mediación de Noruega.

Para ello, conversa con personalidades de Washington y la Unión Europea. Es bastante probable que los temas geopolíticos que atañen a los países potencia EEUU, Rusia, China y, en menor grado, Turquía, se involucren en la solución por la aproximación que hagan ellos entre sí, utilizando a Venezuela como moneda de cambio.

Con ocasión de las futuras negociaciones, cabe citar una encuesta presentada por el periodista NELSON BOCARANDA, que fue tildada de apócrifa por algunos. No lo es. Fue realizada por la Inteligencia



Española. En Europa necesitan formarse una idea, tomada de fuente independiente, sobre las opiniones que en este momento circulan en la sociedad venezolana, incluyendo civiles y militares, y relativa a las elecciones, a los candidatos y a las negociaciones.

Las conclusiones más importantes reveladas son: el gobierno es el responsable de la situación económica = 70%; las sanciones = 10%. De acuerdo con negociar, Sí = 76%; No = 24%. Los militares deben participar en la mesa de negociación, No = 20%; Sí = 80%. Cuatro líderes del gobierno, Maduro = 45%; Lacava = 38%; Diosdado = 12% y Jorge Rodríguez = 5%; Cuatro líderes de la oposición, Capriles = 45%; Guaidó = 25%; López = 15% y Julio Borges = 5%. Tres líderes militares, Padrino López = 56%; Miguel Rodríguez Torres = 39% y Ceballos Ichazo = 5%. Gobierno militar, en desacuerdo = 65%, de acuerdo = 20%, lo pensaría = 15%.

En esos resultados llama la atención el interés de los europeos por saber si conviene y es aceptable la participación de los militares en la mesa de negociaciones. La respuesta es favorable y viene dada en dos tiempos. El primero, contiene una afirmación directa y contundente, el 80% apoya la participación militar. En un segundo tiempo, creemos interpretar que esa participación debe estar repartida entre la tendencia oficialista y madurista de las FANB y la que es crítica y opositora dentro de las FANB. Esto último es una inferencia de las preferencias del liderazgo militar que se reparte fundamentalmente entre Vladimir Padrino López con 56% y Miguel Rodríguez Torres con el 39%, con la diferencia que el primero es el actual Ministro de la Defensa y lo ha sido por los últimos siete años, mientras que Rodríguez Torres le viene haciendo oposición política a Maduro desde el 2014 y desde el 2016 estuvo recorriendo el país haciendo propuestas alternativas y divergentes con la línea oficial, lo

que a la postre llevó a su captura en marzo de 2018. Tiene más de tres años en prisión sin que se le inicie juicio.

Consideramos que esta innovación es importante porque apunta a que cualquier solución debe ser compartida y posteriormente apoyada por las FANB, si se desea arrancar con un gobierno civil estable. Lástima que no lo descubrimos nosotros y ahora nos lo revela Europa.

EL GRAN AUSENTE EN LOS DESFILES



A diferencia del pasado 24 de junio cuando se celebraron los doscientos años de la Batalla de Carabobo con un nutrido desfile bajo la lluvia, el 5 de Julio brindó un sol maravilloso para dar lustre a los 210 años de la firma del Acta de Independencia. Fueron buenas exhibiciones demostrativas de poderío y disciplina. No obstante, cabe referir la resaltante ausencia del Jefe de Estado y Comandante en Jefe de la FANB durante ambos desfiles.

No en balde, días antes, MADURO pretendió justificar ante la ciudadanía venezolana su ausencia en dichos actos, denunciando al director de la CIA y al jefe del Comando Sur por planificar asesinarlo, razón por la cual recientemente habían visitado Colombia. Incluso, en su apasionada denuncia, instó al presidente BIDEN a contestar si lo había autorizado.

El detalle está en que, según la secuencia de los hechos, los funcionarios de los EEUU estuvieron en Bogotá el día 20 de junio, el desfile de la Batalla de Carabobo ocurrió en su fecha aniversario, el 24 de junio, Maduro hizo la denuncia el 3 de julio y el desfile de la Independencia –como siempre- ocurrió el 5 de julio.

Gracias al oportuno aviso que dieron los servicios de seguridad de la nación -según Maduro- se tuvo certeza sobre la “seriedad” de la información del atentado de los EEUU entre el 25 de junio y el 3 de julio, cuando él mismo lo denunció, de lo contrario, hubiese estado presente en el desfile de la Batalla de Carabobo dada su condición de presidente y comandante en Jefe de las FANB. Entonces, nos preguntamos, si no fue esa la noticia que le impidió estar bajo el Arco de Carabobo el día 24 de junio ¿cuál fue?.

Tengamos en cuenta que se ventilan noticias del creciente malestar en las Fuerzas Armadas. El manejo operativo del conflicto en la frontera apureña, la desaparición de la meritocracia para respaldar los ascensos (por ejemplo, un Tte. Cnel. de Casa Militar ascendió de primero a Coronel, mientras otro que combatió y estuvo cautivo de las FARC, lo hizo de séptimo), la corrupción generalizada, el crecimiento del poder de las bandas delincuenciales en Caracas, Maracay, Maracaibo y Guayana, además de las presunciones de algunos colectivos armados que pretenden suplantar a las FANB en la prestación de servicios del estado y, naturalmente, las dificultades económicas que atraviesan sus familias.

Siendo así, lo más probable es que la información que le llevaron a Maduro fue que atentaban en su contra, en cualquiera de los dos aniversarios y entonces haya venido a su mente aquel desfile de

La Victoria en El Cairo, el 10 de octubre de 1981, cuando un camión lleno de soldados rompió la formación y se aproximó a la Tribuna de Honor para ametrallar y lanzar granadas a los presentes, hubo varios muertos, entre ellos el presidente ANWAR EL SADAT.

LA CORTE PENAL INTERNACIONAL Y EL CASO VENEZUELA (II)

Durante la primera quincena del mes de junio había mucha expectativa en cuanto lo que podía decidir la Fiscal General de la Corte Penal Internacional, FATOU BENSOUDA. ¿Acaso iba a declarar concluido el examen preliminar y pasar el caso conocido como Situación Venezuela I (imputaciones sobre crímenes de lesa humanidad cometidos desde 2017) a la Sala de Cuestiones Preliminares (Pre Trial Chamber)? Ahora se ha sabido que, para el 15 de junio, último día de su gestión, ya tenía lista su decisión declarando que concluyó el examen preliminar y tenía su informe, pero sucedió que el Fiscal General de Venezuela TAREK WILLIAM SAAB, había ocurrido ante la SALA DE CUESTIONES PRELIMINARES solicitando que ejerciera control judicial sobre las actuaciones de la Fiscal que, según él, violaban el debido proceso que debía garantizarse.



Pero he aquí que la Sala de Cuestiones Preliminares I, en sentencia sobre la "SITUACIÓN EN LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA, de fecha 2 de julio de 2021, declaró sin lugar el pedimento del Fiscal General de Venezuela y ordenó que toda la documentación referente al recurso del Fiscal venezolano y las respuestas de la Fiscal FATOU BENSOU DA, considerada como reservada por confidencial, se hiciera pública.

Es de pensar que, conociendo toda esa información, se sabrá lo que había decidido la Fiscal saliente, cuyo expediente lo pasó al nuevo Fiscal KARIM KHAN, quien seguramente le pedirá a la Sala que abra formalmente la investigación contra Maduro y su cadena de mando.

En esta cuestión sobre el caso ante la CPI, se han propagado muchas erróneas noticias e informaciones. Hay quienes han dicho que la Fiscal FATOU BENSOU DA no hizo nada para adelantar el caso y que, incluso, tiene una estrecha amistad con la hermana de TAREK EL AISSAMI. Son falsedades que quedan desvirtuadas por sus declaraciones y por lo expuesto en la sentencia de la Sala de Cuestiones Preliminares.

¿Qué puede pensarse? Es muy probable que el nuevo fiscal mueva el caso en la Sala y que se llegue a abrir juicio en la Sala correspondiente. Hay que tener en cuenta que un juicio en la CPI puede tomar años antes de condenar o absolver. Sin embargo, existe la probabilidad que el Fiscal logre que se dicte a Maduro una Orden de Comparecer y llegado el caso, una Orden de Detención. Ambas cosas angustian mucho al Régimen.

LA VARIANTE DELTA

Recabando reacciones de diversas fuentes europeas de lo que puede implicar a nivel mundial la variante Delta de la Covid-19, pareciera

que no hay motivos suficientes para crear un clima de alarma generalizado, aunque en países como Inglaterra y Portugal los gobiernos han considerado conveniente tomar medidas restrictivas en los vuelos hacia esos países.

Pero es importante señalar que, hasta ahora, los expertos sanitarios consideran que no hay motivo de alerta. Según ellos las vacunaciones actuales pareciera que brindan suficiente protección, aunque no se puede excluir que algunas variantes puedan, en algunos casos, franquear las defensas. Pero el problema es que en muchos países la gente no se ha podido vacunar y en otros que sí podrían hacerlo, por las razones que fueren, hay personas que se niegan a vacunarse.

Otros sostienen que las vacunas son menos efectivas contra la variante sudafricana del virus e, incluso en un informe preliminar de un laboratorio de Israel, se señala que la vacuna BIONTECH/PFIZER pudiera ser menos eficaz contra algunas infecciones producidas por la variante Delta, aunque sigue siendo 93% eficaz contra enfermedades graves y hospitalización.

Los científicos piensan que habrá un momento en el que el virus no podrá seguir mutando y que en la medida en que más personas se puedan vacunar el balance terminará siendo positivo para la inmunización colectiva contra la Covid-19.



Lamentablemente el proceso de vacunación en América Latina va muy lento, no se diga de lo que ocurre en nuestro país, y también sería necesario intensificar la vacunación en África y Asia, ya que es precisamente en esas partes del mundo donde han surgido las últimas variantes.

PODRÁ XI JIN PING ETERNIZARSE EN EL PODER

Si algo es evidente, después de que entró el siglo XVIII y XIX y se acabó con el absolutismo monárquico hereditario, es que en los gobiernos civiles o militares que se instalaron en el mundo, salvo en contadas y honrosas excepciones, muchos gobernantes pretendieron de hecho eternizarse en el poder y algunos lo lograron, entre ellos Stalin, Mao, Franco y Fidel Castro, que gobernaron cual monarcas hasta sus muertes.

En el siglo XXI eso se ha vuelto más complicado y así vemos cómo lo intentan VLADIMIR PUTIN Y XI JINPING.

En el caso chino, es algo más complicado que en el ruso, porque, si bien los presidentes de la República Popular duran bastante en el poder, hasta ahora ninguno de ellos ha logrado perpetuarse.

DENG XIAOPING, el sucesor de MAO y autor del gran viraje duró en el poder 21 años.

JIANG SEMING gobernó por dos períodos de 5 años cada uno.

HU JINTAO gobernó 10 años.

XI JINPING lleva ya 8 años en el poder y el año que viene le tocaría su reelección. Aunque es difícil conocer desde el exterior los intrínquilis del PCC y que hasta ahora luce bastante en control de la situación, hay algunos síntomas larvados que pudieran eventualmente afectar su reelección.



En China nada político es transparente, sin embargo, se sabe que existe un substrato de reformadores que expresan críticas a la gestión del actual jefe supremo. Es de notar que un ex primer ministro de HU JINTAO, WEN JIBAO expresó su malestar desde Macao.

También se sabe que en los cuadros más jóvenes del PCC hay un espíritu más bien reformista. Pero a favor del actual presidente puede jugar positivamente el manejo de la pandemia y la recuperación económica del país, después de una ligera inflexión el año pasado, y también que pareciera preferible tener a la cabeza de China a un hombre que conoce bien al actual presidente de EE. UU, con quien se reunió en diversas ocasiones cuando BIDEN era vicepresidente. En todo caso todo se aclarará el año que viene en el Congreso del PCC y va a depender de lo que ocurra en el resto del año en las relaciones chino-americanas.

LA EXTREMA DERECHA EN EUROPA

Un peligro que se cernía, y aún se cernie sobre Europa, es la formación de gobiernos xenófobos de extrema derecha y contrarios a la existencia de la Unión Europea, reivindicando un nacionalismo trasnochado.



Vimos las consecuencias negativas en Italia, con la coalición integrada por la LIGA NORTE y EL POPULISMO de CINQUE STELLE, del demagogo BEPPE GRILLO; que, afortunadamente para ese país, pudo encontrar una solución con la designación unánime del actual primer ministro italiano, MARIO DRAGHI, antiguo presidente del Banco de Europa y quien tuvo un rol importante en salvar al Euro. Por lo pronto, hoy Italia es el país que recibe el mayor apoyo financiero de Europa y parece encaminada de manera firme a una sólida recuperación económica.

Hoy en día hay aún dos casos importantes de gobiernos populistas de extrema derecha en Europa, los de Hungría y Polonia. En el caso de este último país, uno de los de mayor crecimiento económico de Europa, en el que, a su presidente, ANDRZEJ DUDA, un antieuropeo confeso, le salió competencia del antiguo líder de ese país y un europeísta de carta cabal, DONALD TUSK, que no solo fue primer ministro de Polonia, sino además expresidente del Consejo Europeo.

Si TUSK logra vencer a DUDA, significaría que Europa se fortalecería. Sin embargo, no se sabe si terminará lográndolo, porque con el actual gobierno se ha sembrado, sobre todo en las áreas

rurales y en la población de menores ingresos, un sentimiento antieuropeo como causante de algunos de los males que padecen los sectores más desfavorecidos de la población. En todo caso será interesante observar lo que pueda ocurrir en un importante país, que puede convertirse en los próximos años en uno de los más importantes industrialmente de Europa.

En otras naciones europeas como Francia, Los Países Bajos y Austria, la extrema derecha ha sido controlada. Queda aún el caso de España, que si bien no se trata de lo mismo, es una situación en la que un gobierno supuestamente de izquierda está auspiciando un desmembramiento de ese país, como el que advirtió en los años 20 el filósofo José Ortega y Gasset en su ensayo España invertebrada.

Europa sigue siendo la tercera economía del planeta, pero políticamente no tiene la fortaleza de EEUU y de China, ya que sus decisiones principales deben ser asumidas por consenso entre todos los países miembros de la Unión, lo cual es un procedimiento engorroso y lento.

Lo que sí es cierto es que el retorno a los nacionalismos del pasado no es un camino auspicioso para el fortalecimiento político del tercer bloque económico del mundo.

EEUU PRINCIPAL DESTINO MUNDIAL PARA LAS INVERSIONES

A pesar de las voces agoreras que pronosticaban una inevitable caída de los EEUU con el triunfo de BIDEN, resulta que está sucediendo todo lo contrario. Por lo menos eso es lo que expresa un reciente reporte de las Naciones Unidas, en el que se señala que la impresionante recuperación de ese país en 2021 lo convierte en el destino más

atractivo a nivel mundial para las nuevas inversiones. También se cae la profecía que señalaba a China como el principal motor de la economía mundial.

Según estimaciones de la Reserva Federal la economía norteamericana crecerá este año en un 7%.

La UNCTAD prevé una recuperación mundial que hará que la inversión extranjera se incremente entre un 10 a un 15% este año y en el 2022 puede alcanzar hasta un 30%.

Muchas importantes firmas europeas como Nestlé, Astra Zeneca, Glass y varias más, quieren ubicarse en un mercado en expansión, como lo será EEUU con su gigantesco plan de inversiones en la renovación de su infraestructura, que recuerda lo que ocurrió en Alemania después de culminada la Segunda Guerra Mundial.

Esto no implica que el mundo haya retirado su mirada hacia China, ya que ese país sigue siendo el segundo objetivo de la inversión extranjera mundial, sólo que ya no se observa como inevitable la caída de EEUU como la primera economía mundial. Sin embargo, estas predicciones optimistas pueden sufrir los embates de los llamados cisnes negros a través de un recrudecimiento de la pandemia con el virus Delta u otros incidentes generados por el cambio climático.

En todo caso, pareciera que el pesimismo prevaleciente en el año 2020 está, al menos en los países desarrollados, llegando a su fin. Una imagen clara de ello es la del público que rebasa los estadios de fútbol en la Eurocopa, lo cual lastimosamente contrasta con la ausencia total de público en la Copa América.

TO OVERSHARE

EL PRESO DE CABO VERDE

Pasó el mes de junio y ALEX SAAB continúa en prisión domiciliaria. La sentencia confirmando la extradición a los EEUU, para enfrentar cargos por lavado de dinero en un tribunal de Florida, no salió.

No obstante, varios voceros de importancia, como el asesor de Seguridad de la Casa Blanca, JUAN GONZÁLEZ, aseguran que el Tribunal Constitucional de Cabo Verde, sin presión alguna, decidirá la extradición en las próximas semanas.

En el medio forense se especula que ya ALEX SAAB contrató un abogado que negocia un acuerdo con la Fiscalía de Miami. Se trata de un Lawyer Proffer que se especializa en este tipo de asuntos.



EL FRANKENSTEIN DEL RÉGIMEN

Se ha hecho costumbre que las bandas armadas de la Cota 905 y La Vega, El Valle y Las Tejerías, salgan de sus áreas de influencia para aterrorizar la ciudadanía. La razón parece ser el deseo de expandir territorios para ampliar sus negocios, instalando casas de juego y bares. Sienten que no caben dentro de los límites de las zonas de paz que les creó el Gobierno para sacarlos de las calles de la ciudad y a la vez utilizarlos como factor de control de la potencial protesta de los habitantes de los barrios.

En efecto, los bandidos han crecido en número, en ingresos de dólares y en capacidad de fuego. Aquel grupo de regular tamaño al que la autoridad entregó armamento (fusiles FAL y pistolas) hoy día supera varios centenares de integrantes y cuenta con ametralladoras de gran calibre, sofisticadas armas largas y cortas, compra y recarga municiones. Tiene equipos de comunicaciones y encuadra a sus integrantes en formaciones de combate.

Sienten que ya están en capacidad de aumentar sus dominios y en los últimos días desataron una ofensiva contra sedes policiales, transeúntes y conductores en calles, avenidas y autopista. Según audios que han emitido, se trata de una declaratoria de guerra contra el gobierno.

El Régimen, por conducto de la Ministro de Interior y Justicia, Carmen Meléndez, decidió ordenar a los Cuerpos de Seguridad del Estado combatir frontalmente a las bandas antisociales, culpando a la oposición de armarlas e instigarlas, como si no



existiesen los videos en los que se ve a José Vicente Rangel (hijo) hace seis años -entonces viceministro de Seguridad- rodeado de individuos armados, anunciando la creación de las Zonas de Paz, precisamente el lugar de génesis de la situación actual que ahora se ven obligados a enfrentar.

Por otra parte, aunque sabemos que los cuerpos policiales involucrados en la guerra contra estas bandas lo hacen con empeño, porque finalmente les dieron la orden de hacerlo y no la de replegarse, como siempre venía sucediendo, apreciamos que buena parte del armamento que utilizan las BACRIM es evidentemente superior. Esto nos lleva a preguntarnos por qué no ordenan la intervención del Ejército, cuyos equipos tácticos rápidamente sofocarían el alzamiento de los malandros.

Todo parece indicar que es por razones similares a las que explican la ausencia Maduro en los desfiles de la Batalla de Carabobo y del 5 de Julio. Las inasistencias son por temor al atentado contra su vida, mientras en la abstención de dar orden de operación al Ejército, es por pavor a que en el curso de la acción el Frankenstein que crearon cambie el objetivo y se dirija a Miraflores.

EL GRUPO DE BOSTON VIVE

Constituido en la ciudad del mismo nombre cuando MADURO era parlamentario, en el Grupo de Boston militan desde entonces algunos parlamentarios y políticos de los EEUU y Venezuela. Puntualmente ha servido como catalizador para resolver casos como el de la libertad del estadounidense JOSH HOLT, quien vino al país a celebrar matrimonio con su novia venezolana, pero fue reducido a prisión.

Últimamente, y casi con exclusividad, se reúne para escuchar a Francisco Torrealba, diputado a la AN irrita y líder sindical que goza del aprecio de Maduro, quien se queja por la actitud de la Casa Blanca, que no valora los gestos y acciones conciliadoras de Maduro en referencia a las concesiones que ha hecho la dictadura al permitir que dos opositores integren la directiva del CNE, la eliminación de la figura de los Protectores y la liberación de un par de presos políticos.

MERECIDO RECONOCIMIENTO

Durante la Asamblea Anual de CONINDUSTRIA, que se celebrará en los próximos días, se hará un reconocimiento especial a la Asociación Civil para el Desarrollo Institucional (ACIDE), como institución que recibirá la Orden al Mérito Industrial por su labor de apoyo al progreso de la Industria venezolana. Como se sabe, ACIDE fue una iniciativa del industrial y líder empresarial Don EUGENIO MENDOZA, con la idea de fortalecer los gremios empresariales.



“INSIGHT POLÍTICO” es propiedad intelectual de Analítica.com para consumo exclusivo de sus suscriptores destinatarios. Por lo tanto, queda totalmente prohibida su reproducción total o parcial.